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Toulouse, le 27/09/2022 

COMPTE RENDU DU CA 

 

Présences : Axelle Robillard, Maixent Cassagne, Maelys Durand, Gaspard Cambon, Laura 

Maumus, Julien Seguret, Nicolas Birkeland, Pauline Dupuy, Elsa DISDIER, Léa PLEYNET-

JESUS, Eliott Fernandes, Roxane Lechat, Shivaree Pimenta, Aya Bensouda, Armand Carraz-

Billat, Maxence Papion, Jules Carvalho, Jim Noirbusson, Lou Benes, Martin Emery, Antonin 

Lezat, Lucie Blosse, Thao Hannier 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Création d'un Club Philosophie : Pilea Sophia 

2. Communication sur les événements hors INSA le jeudi soir 

3. Demande de complément de subvention pour la Désintégration des 5èmes années
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I. CREATION D'UN CLUB PHILOSOPHIE : PILEA SOPHIA 

Sara Bakri souhaite créer un club philosophie. Les actions du club sont les suivantes : soirées 

de ciné-débats et discussions philosophiques, achat de livres de philosophie pour pouvoir les 

prêter. Le club fera partie de la Tek et les soirées se feront le lundi de 18h30 à Minuit. 

L'Amicale approuve la création de ce club. 

 

Votes : 19 en faveur, 0 « contre », 0 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

II. COMMUNICATION SUR LES EVENEMENTS HORS INSA LE JEUDI SOIR 

Le problème est le suivant : autoriser ou non la communication sur des évènements hors 

campus, proposés par l’overpass les jeudis soir, donc en même temps que les afterworks de 

clubs. 

La commission Relations Publiques a présenté au CA les avantages des événements overpass  

- 2 euros gagnée par l'Amicale par place vendue 

- Possibilité d’avoir nos propres événements avec l’overpass  

- Possibilité de création de gros événements inter-école 

 

Le CA a voté le point suivant : L’Amicale communique sur des événements étudiants hors 

campus, organisés par l’overpass, si et seulement si le club qui organise un afterwork au P'tit 

Kawa a donné son accord au préalable. Le commission Relations Publiques contactera au 

préalable le club concerné. 

  

Votes : 18 en faveur, 0 « contre », 1 abstention 

Résultats : Point accepté 

 

III. DEMANDE DE COMPLEMENT DE SUBVENTION POUR LA 

DESINTEGRATION DES 5EMES ANNEES 

Béranger Quintana a présenté une demande de complément de subventions pour la 

Désintégration des 5èmes années. 

Prévu initialement en janvier dernier, l’événement a été repoussé à cause du COVID. Depuis, 

l’inflation a fait augmenter le prix des devis d’environ 20% (notamment le traiteur pour le 

repas à la Boom). 
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Le complément demandé est de 400€ 

L’Amicale accorde 400€ à la Désintégration des 5èmes années. 

 

Votes : 17 en faveur, 0 « contre », 2 abstentions 

Résultats : Point accepté 
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REUNION GENERALE 

 

Axelle Robillard 

Président de l'Amicale 

 

& 

 

Julien Seguret, Nicolas Birkeland 

Secrétaires 


